
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Kelten waren Völker im  und in der Eisenzeit.

Man weiß nicht genau, woher die Kelten kommen.

Sie lebten vor a em in der  von Europa.

Archäologen haben Reste von einer Kultur gefunden,

die man die „Ha statt- “ nennt.

Archäologen graben alte Dinge aus.

Sie fanden Gräber, Wa,en und .

Diese Kultur begann etwa 800 Jahre vor Christus.

Ha statt ist ein Ort in , wo man zuerst etwas gefunden hat.

Daher kommt der Name. Die  nehmen an, dass die

Ha statt-Kultur die älteste keltische Kultur ist, die wir kennen.

 lebten vor a em dort, wo heute Frankreich,

die Schweiz und der Süden und  von Deutschland sind.

Die Kelten haben so gut wie nichts aufgeschrieben.

In manchen  waren sie aber sogar geschickter als die Römer.

Sie konnten zum Beispiel besonders gut  bearbeiten.

Noch heute gibt es Menschen, die keltische Sprachen sprechen: Sie leben in einem

 ganz im Westen von Frankreich, und außerdem am Rande von

Großbritannien und . An die keltische Kultur erinnert die Sage von König Artus.

Auch die Comic8guren  und Obelix sind Kelten.

Anders als in dieser Geschichte wurden die Kelten von den  besiegt.
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